

市議会報告 かばさわ洋平

地産地消の推進と本気の農業振興を!



イノシシ用のハコわなを視察するかばさわ議員

かばさわ議員は、越智町のイノシシ被害に苦しむ農家の声を聞き、ハコわなと電気柵の整備、耕作放棄地における対策を求めました。市は「速やかにわなの設置や電気柵の整備を行うとともに、イノシシの棲み家となる耕作放棄地の刈払い作業への支援を新たに進める」と答えました。

千葉市は政令市の中で、農家一人あたりの地産地消推進費がワースト3です。かばさわ議員は、直売所や朝市への支援、農家後継者への市独自支援策をつくり、新規就農者を増やす取組みを求めました。



かばさわ洋平

一般質問動画は[こちら](#)

千葉南警察署前交差点の信号を歩車分離式へ

千葉南警察署前交差点の人身事故を減らし、子どもや住民の安全を図るために、早期に信号を歩車分離信号に変更するよう警察に強く要望することを求めていました。



京成千原線の高い運賃、定期代割引率の改善を

かばさわ議員は、京成本線の通学6ヶ月の定期代と比較して千原線は3.6倍も高い運賃であることを示し、京成千原線の運賃引き下げ、定期代割引率の改善に向けた取組み強化を求めました。市は「粘り強く要望を継続していく」と答えました。

京成本線と千原線の運賃・定期代比較

路線	区間	距離	運賃	通学6か月
京成千原線	学園前～千葉	7.9	380	54,710
京成本線	江戸川～海神	7.9	190	15,120

千原線の学割定期代は本線に比べ3.6倍も高い!

おゆみ野駅南口の交差点に信号機設置を

子どもや住民が安全にわたれるよう、おゆみ野駅南口前の横断歩道に早期の信号設置を警察に強く要望することを求めていました。



前進! おゆみ野南小学校への投票所整備に向け協議開始

来年4月予定の統一地方選挙に向けて、新たにおゆみ野南小学校に投票所を設置するため、町内自治会など地元の皆様との協議に入る」と答みました。



前進! 要望してきた創造の杜に健康遊具が設置されました



党市議団提出の意見書に対する各会派の態度

○=賛成 ×=反対

意見書・請願名	共産党	自民党	民未来	公明党
公文書の隠蔽・改ざん事案の真相究明を求める意見書	提出	×	○	×
オスプレイ配備をやめるよう求める意見書	提出	×	×	×
憲法第9条の改正をやめるよう求める意見書	提出	×	○	×
動物の愛護及び管理に関する法律の改正及び動物の適正飼育などの啓発活動の強化を求める意見書	提出	×	○	×
UR賃貸住宅に安心して住み続けられるよう求める意見書	提出	×	×	×

*市民ネットワークおよび無所属議員は、議会運営委員会に委員がないため態度表明はありません。賛成・反対が同じ場合、委員長(自民党)による採決(反対)で、共産党提出の意見書は本会議に上程されませんでした。

編集後記

不正・不祥事続きの文科省、厚労省、国交省、「この国はどうなってしまうのか」。党市議団が実施したアンケートには、「嘘・偽り」がまかり通る政権や官僚への不信・不安・怒りがつづられています▶国政や市政に、住民の願い・思いが通じないことで「何を言ってもムダ」とのあきらめがある一方で、「批判精神」「改革精神」の不足を叱咤する声もありました▶「野党は協力して頑張れ」との激励に応え、私たちは、激動するこの時代を生きる者として、明るい未来のために共に声をあげ、共に行動してまいります▶今年もアンケートにご協力いただいた2千名を超える市民のみなさま、ありがとうございました。「市民が主役の社会」を実現するため、一緒に力を合わせましょう。(K)

ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ

